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Projeto que proíbe 
apreensão de produtos

de ambulantes é aprovado

Dois funcionários do
DAEE são presos por
fraude em licitações

Campeonato Municipal de 
Futebol Amador começa 

no dia 4 de novembro
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Prefeitos da região noroeste declaram apoio a Marcio França

Escola agrícola ‘Melvin Jones’ abre vagas para 2019

Quatro professores de Fernan-
dópolis foram homenageados 
na terça-feira, 16 de outubro, na 
Câmara de Fernandópolis, com 
o Título Educador Nota 1000, 
criado em 2015, através de De-
creto Legislativo de autoria do 
então vereador Rogério Chamel.

Receberam o Título Educa-
dor Nota 1000 os professores: 

Águida Rosa da Silva Luiz (re-
presentante da Rede Estadual de 
Ensino), Ademir Couto Ângelo 
(Representante da Rede Privada 
de Ensino), Rosana Maria Gon-
çalves Picarelli (representante 
da Rede Municipal de Ensino) 
e José Martins Pinto Neto (re-
presentante da Rede Privada de 
Ensino– Faculdades). Página 03

Professores são homenageados com o Título Educador Nota 1000

A equipe do SAMU (Serviço de Aten-
dimento Móvel de Urgência) de Fernan-
dópolis participou na manhã de quarta-
feira, 17, de um simulado de acidente de 
trânsito envolvendo múltiplas vítimas. 
A ação foi em parceria com a COFCO 

Group Meridiano, Polícia Militar, Cor-
po de Bombeiros, Liga de Cirurgia do 
Trauma e Defesa Civil, na cidade de Me-
ridiano.  A simulação envolveu um ônibus 
da empresa COFCO e um carro, com 15 
vítimas, e contou com a participação 

de aproximadamente 80 pessoas.“Si-
mulados como este têm a intenção de 
preparar e aprimorar a sistematização 
do atendimento e avaliar a integração 
interinstitucional.
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Situações de salvamento foram treinadas com equipes da COFCO, PM, Bombeiros, Liga de Cirurgia do Trauma e Defesa Civil

Inscrições para processo 
seletivo de professores 
começaram nesta quarta-feira

Começam na quarta-feira, 17, 
o período de inscrição para o 
processo seletivo de candidatos 
para funções de docentes para o 
ano letivo de 2019 das escolas da 
rede municipal de Fernandópolis.

Os professores interessados 
devem procurar a Secretaria 

Municipal de Educação no pe-
ríodo de 17 a 19 ou nos dias 22 
e 23 de outubro, nos horários 
das 8h às 12h e das 14h às 17h. 
A inscrição também pode ser 
feita por procurador legalmente 
constituído.
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A tarde de hoje, 20, vai ser mar-
cada por um grande evento bene-
ficente de atletismo. O professor 
Jeferson Falchi, do projeto Bom 
de Escola Bom de Esporte, vai 
reunir crianças e adultos em um 
“treinão”, no Shopping Center 
Fernandópolis, às 17h. Página 07

Atletismo
promove treino
coletivo hoje

A primeira edição do ‘Diário 
Eletrônico’ foi lançada nesta 
terça-feira, dia 16.  A publica-
ção de todos os editais passa a 
ser feita pelo site da Prefeitura 

de Fernandópolis, como Di-
ário Oficial do Município que 
torna eletrônico, com a exibi-
ção diária dos atos administra-
tivos do Executivo. Página 04

Prefeitura de Fernandópolis
lança ‘Diário Oficial Eletrônico’
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O “espírito jovem” desperta 
nossos corações, nos abre para a 
reflexão de um projeto de vida, 
para novos e promissores hori-
zontes. É desafiador, mas preci-
samos renovar diariamente uma 
opção “afetiva e efetiva” pelas 
juventudes, na busca de favore-
cer o desenvolvimento deles em 
todos os aspectos. 

Atualmente, compreender a 
juventude corresponde entender 
uma construção social e cultural 
diversificada, que não definimos 
isoladamente, mas a partir de 
suas múltiplas relações e con-
textos sociais. Não dá para falar 
simplesmente de jovem atual, 
mas nos “diferentes modos de 
vivenciar a juventude na atua-
lidade”, por isso: “juventudes”. 

Os jovens anseiam por dias 
melhores, pela concretização dos 

seus sonhos, por encontrar um 
caminho coerente e com sentido. 
Ainda que, a princípio, sejam 
resistentes, recusem algumas 
orientações, insistam no erro ou 
relativizem muitas coisas histo-
ricamente boas, as juventudes 
buscam encontrar “o caminho, a 
verdade e a vida”. A Igreja Cató-
lica, no Brasil, incentiva há mais 
de 30 anos os jovens com o Dia 
Nacional da Juventude (DNJ). 
Inspirados pela proposta da Cam-
panha da Fraternidade, convida 
os jovens a reafirmarem seu com-
promisso com a Igreja e com a 
sociedade sendo protagonistas 
da história. Este ano o tema da 
superação da violência convoca 
as juventudes a construírem uma 
Cultura de Paz. 

A proposta é incentivar ainda 
mais a reflexão sobre as temáti-

cas: “Políticas Públicas para as 
Juventudes” e “Direitos Huma-
nos”.As juventudes precisam, 
sempre mais, mobilizar-se, cons-
truir espaços de escuta e partici-
pação para pensarem e repensa-
remseus caminhos; se fazerem 
ouvir e sendo uma geração nova 
tornar possível uma sociedade 
renovada.

No caminho de preparação 
para o Sínodo dos jovens, que 
está sendo realizado neste mês 
em Roma,o Papa Francisco 
destacou a importância de ser-
mos uma Igreja (e sociedade) 
à escuta e em caminho. As ju-
ventudes, muitas vezes, se sen-
tem não-compreendidas na sua 
originalidade e, consequente-
mente, não aceitas pelo que são 
verdadeiramente e, às vezes, até 
rejeitadas. “Um primeiro passo 

rumo à escuta é libertar as nossas 
mentes e os nossos corações de 
preconceitos e estereótipos. (...) 
Este Sínodo possui a ocasião, a 
tarefa e o dever de ser sinal da 
Igreja (sociedade) que se coloca 
verdadeiramente à escuta, que se 
deixa interpelar pelas solicitações 
daqueles que encontra, que não 
tem uma resposta pré-confecio-
nada sempre pronta”. 

Não podemos desistir das ju-
ventudes, elas despertam nossos 
corações! Com elas aprendemos, 
sempre mais, a amar a novidade, 
saber sonhar e desejar ardente-
mente os sonhos; nos encantamos 
e somos animados a construir 
novos relacionamentos. 

Pe. José Antonio Soares
Assessor Diocesano da 

Pastoral Juvenil – Diocese de 
Jales/SP.

ARTIGO

Não podemos desistir das juventudes

Um projeto de autoria do vere-
ador Murilo Jacob (PR) (foto ao 
lado), foi aprovado pelos verea-
dores de Fernandópolis na terça-
feira, 17. O projeto prevê que em 
caso de autuação de vendedores 
ambulantes de produtos alimen-
tícios que estejam irregulares na 
cidade, os fiscais poderão autuar 
os mesmos de acordo com a lei, 
mas não poderão mais apreender 
a mercadoria,

Murilo Jacob, afirmou que seu 
intuito não é de prejudicar nin-
guém, muito menos os fiscais da 

prefeitura, mas que muitas vezes 
a maneira como ocorrem as autu-
ações é humilhante, ainda mais 
com a apreensão da mercadoria. 
“De repente o cara fica desempre-
gado e compra umas 30 laranjas 
e algumas goiabas para vender e 
vem os fiscais e apreendem tudo. 
Além de ser humilhante ele ser 
colocado na perua e levado para 
a Prefeitura para ser finalizado 
o auto de apreensão. Acredito 
que não precisa disso. É só autuar 
a pessoa de acordo com a lei, e 
informar que se ela for pega no-

vamente as penas serão maiores, 
e instruir para que o ambulante 
compareça a prefeitura para se 
regularizar”, disse Jacob. Ele de-
fendeu o aumento da taxa para 
grandes ambulantes que vem de 
fora e diminui par os pequenos, 
principalmente aqueles que an-
dam com uma “carriolinha”. 

O vereador ainda citou que 
não esta preocupado com pos-
sível nota de repúdio da ACIF 
– Associação Comercial de Fer-
nandópolis, e deixou claro que 
esta ali para legislar em favor da 

população. “E temos que levar 
em consideração que com esta 
lei, nada mudará em relação a 
autuação de ambulantes, todos 
terão que continuar tendo que pa-
gar o alvará antes de iniciar suas 
vendas, o meu proposito é evitar 
que pessoas que estão desem-
pregadas e optaram por vender 
produtos  na rua para alimentar 
suas famílias, não tenham seus 
produtos apreendidos, a lei não 
é nada mais que isso, não tenho 
intuito de prejudicar o comercio 
local”, finalizou Jacob.

Projeto que proíbe apreensão de produtos
de ambulantes é aprovado pela Câmara

Na sessão de terça-feira, 16, 
a vereadora Neide Garcia (PP), 
solicitou através de requeri-
mento informações ao prefeito 
André Pessuto, em relação as 
providências que foram toma-
das com relação a execução de 
obras e serviços de construção 
de galerias de captação de águas 
pluviais na rua Santa Rosa no 
bairro Corinto.

Segundo informou a vereadora 
o problema é antigo e crônico, 

o que vem trazendo excessivos 
transtornos para os moradores 
daquelas redondezas. “Este pro-
blema é crônico, precisamos agir 
rápido e realizar as obras, estou 
cobrando providências do Poder 
Executivo para que possamos 
resolver o problema daquela 
região o mais breve possível. O 
ideal seria ter realizado as obras 
antes do período das águas, mas 
infelizmente não foi possível”, 
destacou a vereadora Neide.

Neide Garcia pede informações
sobre galerias do Corinto

Na manhã de ontem, ventilou-
se pela cidade que o prefeito An-
dré Pessuto deverá nos próximos 
dias anunciar uma lista com no-
mes de funcionários comissiona-
dos que deverão ser exonerados 
da prefeitura de Fernandópolis.

A motivação das demissões 
seria exclusivamente voltada a 
economia, já que o limite da folha 

de pagamento do município se 
encontra apertado. O estouro do 
limite poderia acarretar ao pre-
feito uma ação de improbidade 
administrativa.

Além de cargos comissiona-
dos, algumas mudanças também 
devem ocorrer no secretariado 
de Pessuto, mas nada ainda foi 
confirmado por sua assessoria.

O candidato a governo do 
Estado pelo PSB começa a cair 
na graça de diversos prefeitos 
da região noroeste, que em sua 
maioria declararam apoio ao can-
didato de direita a presidência da 
república Jair Bolsonaro.

Mesmo tendo Rodrigo Gar-
cia como vice, Dória tem visto 
alguns prefeitos da região dire-
cionar apoio ao candidato Marcio 
França, isso até mesmo devido 
a proximidade de França com 
Geraldo Alckimin.

Recentemente um racha dentro 
do ninho tucano deixou claro que 
João Dória não conta com apoio 
de parte do PSDB, principalmen-
te a ala ligada ao ex-governador 
Geraldo Alckimin, que chegou 

a chamar Dória de traidor. Em 
relação a Rodrigo Garcia, o que 
pode ser visto é que Dória não 
está usando o poder do democrata 
no interior, pois nem mesmo em 
propagandas eleitorais da TV 
o vice aparece. Fator que pode 
ser facilmente explicado, pois 
é sabido que João Dória é muito 
individualista e vaidoso ao extre-
mo, sempre tentando demasiada-
mente a autopromoção.

Prefeitos como o de Votupo-
ranga, João Dado já declarou 
apoio a Marcio França, além dele 
outros prefeitos de cidades com 
grande eleitorado a exemplo de 
Afonso Machione de Catandu-
va, Fernando Cunha de Olímpia, 
tânia Yugar de Nova Granada, 

Norair Cassiano da Silveira de 
Tanabi, Zé do Carneiro de Nhan-
deara, dentre outros. O deputado 
Estadual reeleito Roque Barbieri 
também declarou apoio a Marcio 
França, e alegou que ele é um 
homem de palavra.

Com o aumento de prefeito 
interioranos declarando apoio 
a França, sua campanha vai ga-
nhando força no interior, terreno 
onde Dória levou vantagem no 
primeiro turno. Na capital onde 
o tucano administrou a cidade 
por 1 ano e meio, sua rejeição 
é grande e Marcio França leva 
larga vantagem de intenções de 
votos de acordo com pesquisas.

Centenas de prefeitos afirmam 
que no período em que França 

esteve a frente do Estado, os 
benefícios para os municípios 
foram maiores o que em muitos 
casos ajudou a melhorar a ima-
gem dos prefeitos, que devido 
ao pouco apoio do governo do 
Estado vinham em baixa. 

Em contato com o presiden-
te do PSB de Fernandópolis, o 
empresário Renato Colomba-
no,  nos informou que diversos 
prefeitos de cidades pequenas 
na região já estão aderindo a 
campanha de Márcio França. 
“Temos certeza que a força do 
interior fará a diferença para 
que nosso governador Márcio 
França, seja eleito novamente 
para governar nosso Estado”, 
destacou Colombano.

Prefeitos da região noroeste declaram apoio a Marcio França

Prefeitura confirma demissões 
de comissionados com
finalidade econômica

Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!

Empresário Renato Colombano, presidente do PSB de Fernandópolis
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Quatro professores de Fernan-
dópolis foram homenageados 
na terça-feira, 16 de outubro, na 
Câmara de Fernandópolis, com 
o Título Educador Nota 1000, 
criado em 2015, através de De-
creto Legislativo de autoria do 
então vereador Rogério Chamel.

Receberam o Título Educa-
dor Nota 1000 os professores: 
Águida Rosa da Silva Luiz (re-
presentante da Rede Estadual de 
Ensino), Ademir Couto Ângelo 
(Representante da Rede Privada 
de Ensino), Rosana Maria Gon-
çalves Picarelli (representante 
da Rede Municipal de Ensino) 
e José Martins Pinto Neto (re-
presentante da Rede Privada de 
Ensino– Faculdades).

Este ano foram homenageados 
profissionais das seguintes cate-
gorias: professor da rede pública 
municipal, indicado pela Secreta-
ria Municipal de Educação; pro-
fessor da rede pública estadual, 
indicado pela Diretoria de Ensino 

Depois da realização da ses-
são solene para entrega do Título 
Educador Nota 1000, a Câmara 
de Fernandópolis realizou ses-
são ordinária para a votação de 
oito Projetos que constavam na 
Ordem do Dia.

Foram aprovados os seguintes 
Projetos: Projeto de Lei Comple-
mentar nº 13/2018, de autoria 
do Prefeito Municipal, que dis-
põe sobre alteração da redação 
de dispositivo da Lei Comple-
mentar Municipal nº 01/1992 
(Estatuto dos Servidores Públi-
cos Municipais); Projeto de Lei 
Complementar nº 14/2018, de 
autoria do Prefeito Municipal, 
revoga dispositivo da Lei Com-
plementar nº 46/2006 (Código 
Tributário Municipal); Projeto 
de Lei nº 98/2018, de autoria do 
Vereador Júlio César Alves de 
Carvalho, dispõe sobre a obriga-
toriedade de disponibilização de 
recipientes com álcool gel antis-
séptico nas salas de velório dos 
cemitérios de Fernandópolis/SP; 
Projeto de Lei nº 100/2018, de 
autoria do Prefeito Municipal, 
dispõe sobre autorização para a 
celebração de convênio entre o 
município de Fernandópolis e o 
Tribunal de Justiça do Estado de 

São Paulo, objetivando a cessão 
de estagiários de Direito; Projeto 
de Lei nº 108/2018, de autoria 
do Prefeito Municipal, dispõe 
sobre autorização para abertura 
de crédito adicional suplemen-
tar, por superávit financeiro, no 
valor de R$ 16.560,91 (dezesseis 
mil, quinhentos e sessenta reais 
e noventa e um centavos) e dá 
outras providências; Projeto de 
Lei nº 111/2018, de autoria do 
Vereador Murilo Martins Jacob 
Filho, dispõe sobre alteração de 
dispositivos da Lei Municipal nº 
1.843/1993   (Código Sanitário 
e de Posturas do Município de 
Fernandópolis).

Foram rejeitados os Projetos: 
Projeto de Resolução nº 04/2018, 
de autoria do Vereador João Pe-
dro da Silva Siqueira, acrescen-
ta dispositivo à Resolução nº 
05/1990 (Regimento Interno da 
Câmara Municipal); e Projeto de 
Resolução nº 06/2018, de autoria 
da Mesa Diretora dos Trabalhos, 
dispõe sobre a concessão de li-
cença do exercício de mandato 
eletivo ao Vereador João Pedro 
da Silva Siqueira, no período de 
01 a 31 de dezembro de 2018, 
sem remuneração, para tratar de 
assuntos de interesse particular.

O deputado estadual Itamar 
Borges apresentou uma moção 
aos presidentes da Câmara dos 
Deputados e do Senado e os lí-
deres partidários das duas casas 
para reforçar a necessidade da al-
teração na divisão do IPVA entre 
estados e municípios.

Itamar Borges defende que 
seja aumentada a porcentagem 
destinada aos municípios para 
70% da arrecadação do imposto.

“O atual sistema de repartição, 
estabelecido pela Constituição 
Federal, destina 50% para Es-
tados e municípios. Porém, as 
cidades não estão conseguindo se 

manter com a atual arrecadação 
e isso está prejudicando a pres-
tação de serviços básicos, como 
o funcionamento dos postos de 
saúde, do transporte escolar, o 
pagamento dos servidores públi-
cos, e de um modo geral a própria 
funcionalidade das prefeituras, 
que estão cada vez mais defici-
tárias”, afirmou Itamar Borges.

A moção encaminhada pelo 
deputado solicita a realização de 
estudos e providências para a cria-
ção de uma Proposta de Emenda 
à constituição (PEC) para alterar 
o Artigo 158, inciso III, que trata 
da repartição do IPVA.

Câmara aprova seis Projetos; dois foram rejeitados

Moção do deputado estadual Itamar Borges 
reforça necessidade de alteração na divisão
do IPVA entre estados e municípios

Professores são homenageados com o Título Educador Nota 1000

de Fernandópolis; professor da 
rede privada (escolas particu-
lares), indicado pela Diretoria 
de Ensino de Fernandópolis; 
professor universitário (facul-
dades), indicado pela Secretaria 
Municipal de Educação. 

O Título “Educador Nota 

1000” é uma honraria conferi-
da aos profissionais que mais 
se destacaram no transcorrer do 
ano letivo pelos relevantes ser-
viços e/ou projetos efetivamente 
desenvolvidos em benefício da 
melhoria da qualidade de ensino 
e engrandecimento das atividades 

educacionais de Fernandópolis.
Entre as autoridades estiveram 

presentes a secretária de Edu-
cação Márcia Cristina Fonseca 
Domiciano e a representante do 
dirigente regional de Ensino Cân-
dido José dos Santos, Rosângela 
Caparroz Garcia.

O presidente da Câmara de Fer-
nandópolis, vereador Étore José 
Baroni entregou na terça-feira, 
durante sessão ordinária, na Câ-
mara de Fernandópolis, Moção 
de Aplausos à professora Daiane 
Cristina Pereira Satim, da Escola 
Coronel Francisco Arnaldo da 
Silva, pelo excelente trabalho do-
cente de orientação e incentivo à 
aluna Marcela Canteli Boiago, 
que obteve o 1º lugar no Concurso 
Literário “Faça parte dessa histó-
ria”, na categoria fundamental, 
com a obra “Desejos de Criança”. 
O prêmio foi entregue no mês de 
agosto, na 25ª Bienal Internacio-
nal do Livro 2018, competição 
que selecionou os melhores talen-
tos das escolas públicas do Brasil, 
divulgado pelo Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação 
– FNDE.

Baroni entrega Moção de Aplausos a aluna e professora

A aluna Marcela agradeceu a dedicação da professora
e disse que o prêmio no concurso mostra que as escolas
públicas também podem obter os melhores resultados
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ARTIGO CONTÁBIL

Qualquer ação não planejada pode ter consequências desas-
trosas. Em relação ao marketing não é diferente. Planejamento 
de marketing significa pensar antes de agir.

O plano de marketing é o conjunto de ações que se utiliza 
de ferramentas de gestão para promover uma marca, produto 
ou serviço visando a determinado objetivo. É a vitrine da sua 
empresa e deve estar sintonizado com a visão, missão, valores 
e objetivos da mesma.

Não existe uma receita pronta que se enquadra em qual-
quer negócio para a divulgação de marca, produto ou serviço, 
mas alguns passos são fundamentais e permitem às pequenas 
empresas fazer seus projetos: contextualização, definição do 
público-alvo, fixação dos objetivos, estabelecer estratégias e 
táticas de comunicação e aprovar o orçamento de marketing. 
Abordaremos cada um desses tópicos de forma prática para 
facilitar o entendimento.

Contextualização: é preciso compreender o nicho de mercado 
para tornar o produto competitivo. Entenda como o concorrente 
age e crie ações que se destacam dele. Identifique os pontos 
fortes e fracos referentes a características da sua empresa e as 
oportunidades e ameaças em relação aos fatores externos. Muitas 
e valiosas informações devem ser obtidas com pesquisas juntos 
aos clientes ativos e inativos. Procure identificar o que distingue 
o seu produto dos concorrentes e que tipo de comprador é mais 
provável que opte pela sua marca, produto ou serviço.

Público-alvo: descreva o perfil de cliente desejado para o seu 
negócio, tais como a região em que reside, idade, sexo, arranjo 
familiar, renda, estilo de vida, conservador ou inovador, líder 
ou seguidor, tímido ou agressivo, frequência de compra etc., ou 
seja, crie personas (perfil do cliente ideal). Estas informações 
devem ser registradas e, se possível, impressas e fixadas em local 
visível por todo o time.

Definir os objetivos: desenvolver o plano de marketing deve 
visar a um objetivo, por exemplo tornar a marca mais conhecida 
no segmento, aumentar as vendas em 30%, aumentar a percepção 
de valor junto ao público a fim de aumentar em 10% o preço de 
venda dos produtos ou outro. Descreva seu objetivo e acompanhe 
de perto os passos para alcançá-lo.

Estratégias e táticas de comunicação: todas as empresas preci-
sam vender mais e para isso necessitam de novos leads (contatos 
capazes de se transformar em clientes). São inúmeras as formas de 
atrair novos contatos. Uma delas é a divulgação nas redes sociais 
(Facebook, Google, Instagram, Linkedin etc.), mas nem sempre 
a melhor opção. Ações tradicionais ou outras mais inovadoras 
podem trazer resultados extraordinários:

faça networwing em novos círculos de pessoas, como parti-
cipação em eventos; faça acordos com parceiros de negócios 
capazes de abrir as portas para novos clientes. Você pode ajudar 
a divulgar produtos que não concorram com o seu e o parceiro 
fará o mesmo com os seus produtos; recompense os clientes 
que indicarem novos leads. Quanto vale um novo cliente para 
a sua empresa? A resposta facilita na definição da recompensa 
que pode ser simples, mas atrativa; escreva e publique artigos 
que interessem aos seus clientes nos canais que eles procuram. 
Estes artigos devem ser informativos e não ferramenta de auto-
promoção; participar ativamente em fóruns de usuários é uma 
excelente estratégia para conquistar prestígio. Quando isto 
ocorrer, encontre uma forma sutil de informar o seu contato; 
E-mail marketing; programas de fidelidade. É o incentivo aos 
clientes para repetir compras.

Orçamento de marketing: conquistar e manter clientes são os 
focos do plano que deve ter investimento adequado ao orçamento 
da empresa. Planos muito tímidos ou mirabolantes podem invia-
bilizar a execução, então encontre o equilíbrio. A empresa que 
está iniciando as atividades deve começar com uma parcela a 
título de investimento, mas posteriormente adotar um percentual 
do faturamento bruto para este projeto. Diminuir o orçamento de 
marketing quando as vendas caem é um erro comum.

A falta de planejamento é característica comum a todos planos 
de marketing que não atingem seus objetivos.

Finalmente, destaco a importância de registrar todas as ações, 
boas ou ruins, para ter o histórico e tornar mais fácil e rápida a 
identificação de algo que não está indo bem e precisa de corre-
ções. Adote um livro ata e escreva a data, descrição da ação, valor 
investido e um breve comentário do resultado apurado.

Como criar um plano de
marketing para a sua empresa

A convite do Ministério Pú-
blico de São Paulo, o deputado 
Fausto Pinato visitou a sede do 
órgão nesta quarta-feira-feira 17 
onde foi recebido pelo procura-
dor geral de justiça Gianpaolo 
Poggio Smanio e pelo promotor 
José Carlos Cosenzo, coorde-
nador de Assuntos Estratégicos 
do MPSP.

Na pauta do encontro, as dis-
cussões sobre a agenda do Con-
gresso Nacional no que tange 
as reformas essenciais, como a 
reforma tributária, política, da 
previdência e o debate sobre o 

crime de abuso de autoridade. 
Pinato também se compro-

meteu a continuar ajudando a 
estruturar o trabalho do MP, a 
exemplo das articulações para 
a construção da sede própria do 
Ministério Público na cidade de 
Fernandópolis. 

Smanio agradeceu a visita do 
parlamentar e colocou o MP à 
disposição para o diálogo e rela-
ções harmoniosas que venham ao 
encontro da efetivação da missão 
institucional do órgão em bene-
fício da justiça e da sociedade 
paulista.

Evento ocorrerá em 25 de 
novembro, com a proposta de 
estimular a prevenção ao câncer 
infantil

Todos os anos o Hospital de 
Câncer de Barretos (Hospital 
do Amor) mobiliza centenas 
de municípios na “Caminhada 
Passos que Salvam”, uma cons-
cientização sobre a importância 
do diagnóstico precoce do câncer 
infantojuvenil. O prefeito André 
Pessuto apoia a causa.

A 7ª edição da campanha será 
realizada no dia 25 de novembro, 
com concentração às 8h30, na 
praça da Matriz de Fernandópo-
lis, Centro da cidade, e saída às 
9h. O passeio percorrerá as ruas 
do Centro, passando pela Feira 
Livre e retornando para a praça, 
onde serão oferecidas atividades 
recreativas para as crianças. A 
ação acontece, todos os anos, du-
rante o último domingo do mês, 
já que a escolha da data está re-
lacionada à proximidade com o 

A primeira edição do ‘Diário 
Eletrônico’ da Prefeitura de Fer-
nandópolis foi lançada nesta ter-
ça-feira, dia 16.  A publicação de 
todos os editais passa a ser feita 
pelo site da Prefeitura de Fernan-
dópolis, como Diário Oficial do 
Município que torna eletrônico, 
com a exibição diária dos atos 
administrativos do Executivo, 
decretos municipais, notifica-

ções, portarias, licitações, ex-
tratos de contratos, entre outros e 
trarão uma grande economia aos 
cofres públicos.  A estimativa é 
de que haja uma redução anual de 
70% de economia em relação aos 
valores gastos com a compra de 
espaços no jornal impresso que 
publicava os atos oficiais. Com 
o formato eletrônico, os custos 
serão de R$ 635,00 por mês. 

Outra vantagem é a facilidade 
no acesso, já que o novo formato 
permite a visualização em qual-
quer dispositivo com internet 
como notebooks, tabletes e smar-
tphones. “Nossa administração 
está preocupada em reduzir cus-
tos, otimizar os serviços públicos 
e dar mais transparência aos atos 
praticados pela administração. 
A implantação do Diário Oficial 

Eletrônico trará muitos benefí-
cios, um novo formato que con-
tribui para a informatização do 
sistema”, explanou o prefeito 
André Pessuto.

As publicações estão dispo-
níveis no ícone “Diário Oficial 
Eletrônico”, no site da Prefeitura 
(www.fernandopolis.sp.gov.
br) e não há necessidade de fazer 
cadastro previamente.

Prefeitura lança ‘Diário Oficial Eletrônico’

Pinato visita MP e debate agenda do Congresso

Prefeitura apoia a ‘Caminhada Passos que Salvam’

Prefeito André Pessuto com a camiseta da campanha, ao lado da enfermeira Tânia Lourenço,
do Hospital de Câncer de Fernandópolis e do mobilizador Cláudio Azevedo

“Dia Nacional de Combate ao 
Câncer Infantil”, celebrado em 
23 de novembro.

Os participantes podem adqui-
rir os kits, a R$35, em diversos 
pontos da cidade, a renda será re-

vertida à manutenção da infraes-
trutura do tratamento de câncer 
infantil, na unidade do hospital 
de Barretos. O kit contém uma 
camiseta, uma ‘sacolinha’ e um 
boné e estão á vendano Hospital 

de Câncer de Fernandópolis, 
lojas Gigantão, Sete Center, 
Secol, Decorat e Lisboa, com 
o professor Givan Inácio, bici-
cletariaMonark e Batalhão da 
Polícia Militar. 
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Fale com a gente!
(17) 99605-5454

Ji!

EDUCAÇÃO

Começaram na quarta-feira, 
17, o período de inscrição para o 
processo seletivo de candidatos 
para funções de docentes para o 
ano letivo de 2019 das escolas da 
rede municipal de Fernandópolis.

Os professores interessados 
devem procurar a Secretaria 
Municipal de Educação no pe-
ríodo de 17 a 19 ou nos dias 22 
e 23 de outubro, nos horários 
das 8h às 12h e das 14h às 17h. 
A inscrição também pode ser 
feita por procurador legalmente 
constituído.

O candidato poderá inscrever-
se para concorrer em mais de uma 

função desde que hajacompatibi-
lidade de horário para realização 
das provas (PEB Infantil: manhã 
/ PEB I e PEB II: tarde). Neste 
caso, eledeverá apresentar umafi-
cha de inscrição para cada função 
acompanhada da documentação 
devidamente xerocada anexada 
emambas as fichas.

A prova objetiva de múltipla 
escolha será realizada no dia 
11/11/2018, nas dependências 
daUniversidade Brasil, situada 
à Estrada projetada F1, S/N - Fa-
zenda Santa Rita, nos horários 
das 9h para docentes da Educa-
ção Básica Infantil e às 14h para-

docentes do Ensino Fundamental 
I e Ensino Fundamental II.

O candidato deverá compa-
recer ao local de realização das 
provas com, no mínimo, 60 mi-
nutos de antecedência, portan-
dodocumento de identidade ori-
ginal, comprovante de inscrição, 
canetaesferográfica azul ou preta 
transparente, lápis preto nº 02 e 
borracha macia.

Mais informações podem ser 
conferidas no edital publicado no 
site da Prefeitura de Fernandópo-
lis (www.fernandopolis.sp.gov.
br) no espaço destinado a con-
cursos ou clicando nolink:edital .

A EMEFA (Escola Municipal 
de Ensino Fundamental Agrí-
cola) ‘Melvin Jones’ já está com 
reservas de vagas para novos 
alunos que queiram estudar na 
unidade em 2019. Para fazer a 
reserva, basta procurar a EME-
FA ou a própria unidade que a 
criança estuda e preencher o for-
mulário, para no mês de janeiro 
efetuar a matrícula. 

Além das disciplinas comuns 
do ensino regular, a escola apre-
senta o diferencial de uma escola 
agrícola e de tempo integral, para 
alunos do 6° ao 9° ano do ensino 
fundamental, com atividades 

direcionadas à área agrícola e 
cultural, com transporte gratuito.

Com cerca de 120 alunos, a 
Melvin Jones oferece uma gra-
de curricular com aulas nas áreas 
de fruticultura, zootecnia, ole-
ricultura/jardinagem, oficinas 
esportivas, experiências matemá-
ticas, fanfarra, biblioteca, leitu-
ra e produção de textos, teatro e 
oficinas artísticas. A escola conta 
ainda com parcerias, entre elas as 
Secretarias Municipais do Meio 
Ambiente, Agricultura e Cultura.

“O formato de aula da esco-
la Melvin Jones proporciona o 
acesso das crianças com as ati-
vidades do campo, envolvendo 
terra e plantas. Esse contato com 
a natureza, animais e alimentos 
é muito interessante, temos um 
espaço amplo, que possibilita a 

prática de muitas ações”, disse a 
diretora Maria Cipriana.

VISITAS
Uma equipe de profissionais 

da Melvin Jones está realizando 
um trabalho de visitas nas escolas 
de ensino fundamental da rede 
municipal. Durante a reunião de 
pais, os educadores fazem uma 
explanação da proposta de tra-
balho da escola agrícola e da im-
portância do contato das crianças 
com a natureza, incentivando os 
alunos e suas famílias a visita-
rem a escola e sua proposta de 
trabalho.   

Serviço:
Mais informações ou efetuar 

a reserva, a escola Melvin Jones 
localiza-se na avenida Litério 
Grecco, 300. Telefone 3462-
7797.

Inscrições para processo
seletivo de professores
começaram na quarta-feira

Interessados devem procurar a Secretaria Municipal de Educação

Escola agrícola ‘Melvin Jones’ abre vagas para 2019

Escola já se prepara para receber novos anos no próximo ano

Unidade oferece ensino 
integral com o diferencial 
de uma escola agrícola
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Uma advogada e marido foram 
presos na noite desta quarta-feira, 
dia 17, após serem abordados 
pela Policia Militar de Fernan-
dópolis. O casal estava em um 
veiculo Honda Fit em atitude 
suspeita nas imediações do bair-
ro Jardim Araguaia e Terminal 
Rodoviário. 

O homem N.F.D e a esposa 
J.C.B.D., advogada, portavam 
uma quantidade em dinheiro e 
um aparelho celular no interior 

do veiculo. Na abordagem, uma 
policial feminina foi chamada 
para fazer a revista íntima na ad-
vogada onde foram encontradas 
52 pedras de crack escondida no 
sutiã. 

A advogada acabou confes-
sando que a droga pertencia 
ao marido e ele forneceria a 
alguns usuários no jardim Ara-
guaia e na região norte de Fer-
nandópolis. Depois da entrega 
seguiriam para a cidade de In-

diaporã, onde têm familiares. 
Os dois foram presos e con-

duzidos ao Plantão Policial de 
Fernandópolis. Na checagem das 
identidades dos traficantes, foi 
confirmado o registro da OAB 
da mulher J.C.B.D. Eles foram 
encaminhados as Cadeias de 
Guarani d´Oeste e Nhandeara. 

A advogada presa seria bem 
conceituada em Paulínia e ainda 
mantinha um escritório de ad-
vocacia.

A Polícia Federal prendeu nes-
ta terça-feira, 16, o engenheiro do 
Departamento de Águas e Ener-
gia Elétrica (Daee) Eli Carvalho 
Rosa, de Rio Preto, e o servidor 
público da autarquia Ronaldo 
Piovezani Vila, de Jales, suspei-
tos de armarem um esquema de 
fraude para desviar R$ 1,4 milhão 
em recursos do Fundo Estadual 
de Recursos Hídricos (Fehidro).

As verbas do Fehidro são libe-
radas para projetos ambientais 
e saneamento básico, mediante 
aprovação dos comitês de ba-
cias, Daee e Secretaria de Meio 
Ambiente. Segundo a PF, Eli, 
secretário-executivo do Comitê 
da Bacia do São José Dourado, 
que conta com participação das 
cidades da região de Jales, mon-
tou um esquema de criação de 
projetos ambientais, com partici-
pação de algumas empresas, para 
obter verbas, fraudar licitações 
públicas nas prefeituras e ficar 
com uma parte do dinheiro. Tudo 
com participação de Ronaldo, de 
acordo com a PF.

O plano foi descoberto por aca-
so, em setembro do ano passado, 

quando a PF foi investigar uma 
postagem de Ronaldo em rede 
social, em que era mostrada uma 
pistola automática. Ao chegar à 
casa do servidor, em Urânia, os 
policiais apreenderam a arma e 
também o celular usado para pos-
tagem da foto. Durante o trabalho 
de perícia, foram descobertas 
mensagens de conversas com 
índices de manipulação de lici-
tações públicas.

Pelo apurado, o esquema en-
volvia fraudes em projetos de 
planos diretores, recursos hídri-
cos, consultorias, dentre outros 
serviços em que as prefeituras 
pagavam os valores diretamente 
para o engenheiro do Daee, que 
tem a função governamental de 
fiscalizar a aplicação destes re-
cursos. Segundo a PF, chegava-se 
ao ponto de Eli representar as em-
presas durante as licitações para 
escolha dos melhores projetos.

Após meses de investigações, 
a PF conseguiu autorização da 
Justiça Estadual de Jales para 
prender Eli e Ronaldo e cumprir 
17 mandados de busca e apre-
ensão nesta terça nas cidades de 

A equipe do SAMU (Serviço 
de Atendimento Móvel de Ur-
gência) de Fernandópolis parti-
cipou na manhã de quarta-feira, 
17, de um simulado de acidente 
de trânsito envolvendo múltiplas 
vítimas. A ação foi em parceria 
com a COFCO Group Meridia-

no, Polícia Militar, Corpo de 
Bombeiros, Liga de Cirurgia do 
Trauma e Defesa Civil, na cidade 
de Meridiano. 

A simulação envolveu um 
ônibus da empresa COFCO e 
um carro, com 15 vítimas, e 
contou com a participação de 

aproximadamente 80 pessoas.“-
Simulados como este têm a in-
tenção de preparar e aprimorar a 
sistematização do atendimento 
e avaliar a integração interins-
titucional. As definições das 
estratégias aliadas ao esforço 
das equipes resultam em melhor 

capacidade de enfrentamen-
to destas situações”, explicou 
Lívia Maira TorsaniKamiyama-
Neres, coordenadora do SAMU 
de Fernandópolis.

Após o encerramento do simu-
lado, todos os órgãos envolvidos 
se reuniram no anfiteatro para 

uma análise das falhas com o 
objetivo de aprimorar os servi-
ços e melhorar o atendimento.
Ainda no treinamento, o Capitão 
Alex Brito de Moura, coman-
dante do 3° Subgrupamento do 
Corpo de Bombeiros, explicou 
a necessidade de montar um 

posto de comando, destinado a 
auxiliar as equipes quanto aos 
recursos necessários, hospitais 
para encaminhamento e mate-
riais, pois em atendimentos de 
grande proporção pode haver 
maior necessidade de recursos 
queohabitual.

Casal de Paulínia é preso por tráfico em Fernandópolis

Dois funcionários do DAEE são presos por fraude em licitações

Detidos teriam utilizado informações privilegiadas para manipular processos de contratação de empresas
por prefeituras da região. Esquema desviou R$ 1,4 milhão, segundo a Polícia Federal

Jales, Rio Preto, Urânia, Santa 
Albertina, Palmeira d’Oeste e 
Três Lagoas. Os mandados tam-
bém foram cumpridos no escri-
tório do Daee em Rio Preto e na 
casa de Eli, em um condomínio 
de alto padrão da cidade.

Como a fraude teria iniciado 
em 2017, de acordo com o apu-
rado pela PF, serão investigados 
R$ 7 milhões em verbas liberados 
para projetos ambientais para 

serem executados em 16 cida-
des: Aparecida d’Oeste, Dirce 
Reis, Guzolândia, Mesópolis, 
Nova Canaã Paulista, Paranapuã, 
Rubinéia, Santa Albertina, Santa 
Salete, São Francisco, São João 
Das Duas Pontes, Suzanápolis, 
Três Fronteiras, Urânia e Vitória 
Brasil, além de União de Minas, 
em Minas Gerais.

OperAçãO
Na madrugada desta terça-fei-

ra, um pelotão de 100 policiais 
federais foram até empresas de 
engenharia da área ambiental, 
residências dos empresários e 
unidades do Daee de Jales e Rio 
Preto para apreender documen-
tos, computadores e celulares 
dos suspeitos.

Os dois servidores foram in-
diciados pelos crimes de fraude 
a licitação, associação crimino-
sa, corrupção ativa e esteliona-

to. Todo o material apreendido 
será encaminhado para a sede 
da Polícia Federal em Jales, que 
coordena as investigações. Os 
presos serão ouvidos e encami-
nhados para cadeias da região 
onde permanecerão à dispo-
sição da Justiça Estadual de 
Jales. Os advogados dos dois 
funcionários presos não foram 
encontrados pela reportagem 
nesta terça.

SAMU de Fernandópolis participa de simulado em Meridiano

Situações de salvamento foram treinadas com equipes da COFCO, PM, Bombeiros, Liga de Cirurgia do Trauma e Defesa Civil
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Com total apoio da Prefeitura 
Municipal de Jales, por meio da 
Secretaria Municipal de Espor-
tes, Cultura e Turismo (SMECT), 
será realizado o Campeonato 
Municipal de Futebol Amador 
2018 entre os dias 4 de novembro 
e 16 de dezembro, com disputa 
entre seis equipes titulares e as-
pirantes jalesenses.

De acordo com o conselho 

arbitral realizado no dia 8 de ou-
tubro, na sede da SMECT, ficou 
definido que os locais dos jogos 
serão nos campos de futebol “De-
vanir Alves de Lima” (FEPASA), 
Campo do Jardim Paraíso e Cam-
po do Clube Atlético Pontal.

Internacional FC – Vila União, 
Juventude FC – Bosque, Paulis-
tinha FC, Clube Atlético Pontal, 
1º de Maio FC e Bonsucesso-A-

çude/Projeto CA Pontal serão as 
seis equipes (titulares e aspiran-
tes) que disputarão os títulos em 
grupo único, com idade livre.

A equipe titular campeã rece-
berá além do troféu, um prêmio 
no valor de R$1.000,00 e o vice-
campeão R$500,00. Já a equipe 
aspirante campeã ganhará um 
prêmio calculado em R$700,00 
e o vice em R$300,00.

No último final de semana os 
atletas Rafael Amaral e Lucas 
Vanin, da Associação de Judô de 
Fernandópolis, foram campeões 
do Tormed – torneio esportivo 
das faculdades de medicina do 
estado de São Paulo -, realizado 
em Taquaritinga. 

Rafael Amaral disputou na 
categoria leve, representando a 
Universidade Brasil de Fernan-
dópolis, sagrou-se campeão da 
categoria e também foi home-
nageado como destaque no Judô. 

Lucas Vanin foi campeão na cate-
goria meio médio representando 
a Unifev, de Votuporanga. 

“Mais uma vez nossos atletas 
vêm trazendo resultados em um 
campeonato a nível estadual, em 
um evento que reuniu diversas 
modalidades esportivas e atletas 
de todo o estado de São Paulo. 
Isso mostra a dedicação, empe-
nho e a disciplina que nossos 
judocas aprenderam durante os 
treinamentos”, destaca Osmar 
Aparecido Feltrin, Delegado 

da 6ª Delegacia da Federação 
Paulista de Judô e kodansha da 
Associação de Judô de Fernan-
dópolis. 

A Associação de Judô de 
Fernandópolis funciona na Av. 
Rosalvo Aderaldo, 740 - Vila 
Esplanada (atrás do Estádio 
Municipal). As aulas aconte-
cem de segunda e quarta das 18 
às 21hrs, terça e quinta-feira das 
19 às 21h e sexta-feira das 18 às 
19hrs. Informações no local ou 
pelo telefone (17) 3442-2100.

Campeonato Municipal de Futebol
Amador começa no dia 4 de novembro

Reunião do Conselho Arbitral e integrantes da Secretaria de Esportes definiu os últimos detalhes do Campeonato

Atletas da Associação de Judô de Fernandópolis são campeões nos Jogos da Medicina, em Taquaritinga

“Treinão” acontece às 17h, no 
Shopping Center Fernandópolis

A tarde de sábado, 20, vai ser 
marcada por um grande evento 
beneficente de atletismo. O pro-
fessor Jeferson Falchi, do projeto 

Bom de Escola Bom de Esporte, 
vai reunir crianças e adultos em 
um “treinão”, no Shopping Center 
Fernandópolis, às 17h. As inscri-
ções são gratuitas na categoria 
kids, de 5 a 15 anos de idade, a 

partir de 16 anos, a inscrição custa 
R$15 mais um litro de leite. Os 
participantes vão receber kit con-
tendo uma medalha, camiseta, 
Gatorade, água e frutas.

A corrida adulta será dividi-

da em 5 Km, 10 Km e 15 Km; a 
kids será para os percursos de 50 
metros, 100 metros, 200 metros, 
400 metros e 1 Km. Haverá ainda 
caminhada de 3 Km para todos os 
participantes. De acordo com o 

professor Jeferson, o evento que é 
realizado com apoio da Secretaria 
Municipal de Esportes e Lazer da 
Prefeitura de Fernandópolis, tem o 
intuito de fomentar o atletismo na 
cidade. Todas as pessoas interes-

sadas podem participar. A arreca-
dação do evento será destinada ao 
Parque Residencial São Vicente 
de Paulo (asilo de Fernandópolis).
Mais informações por meio do 
telefone: (17) 99607-4542.

Atletismo promove treino coletivo hoje
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ATOS OFICIAIS

AGRICULTURA

LEILÃO (VENDA JUDICIAL) 
GALERIA PEREIRA 

Imóvel comercialcom04 andares, R: Conselheiro 
Lafayette, 35, Santos-SP, onde funcionava o Colégio Leão 
XIII,c/ áreas de602 m2 e 1.200,00 m2. Matr. 21.417 e 93.258,
ambas do 2º RGI de Santos-SP. Proc.0142400-
69.2009.5.15.0037. Avaliado em R$ 12.300.000,00. Lance 
mínimo: R$ 7.380.000,00.
- Pagamento Facilitado: 30% de sinal e saldo em até 30
(trinta) vezes.
- A alienação será no dia 22 denovembro de 2018, entre 
às 13h00min e 13h30min, na Justiça do Trabalho de 
Santos – SP,localizada na RUA BRÁS CUBAS, 158/162, 
Santos – SP, CEP: 11013-162.
- A alienação será formalizada por termo nos autos da 
execução. A comissão devida (5% do valor da venda) fica a
cargo do proponente.
- Responsável: Adílio Gregório Pereira. Profissional Liberal. 
CRECI: 65.564-F/19.922-J
-Mais informações e edital completo em: 
www.galeriapereira.com.br / 16-9-8138-9310 (vivo) / 19-9-
9631-1050 (claro) / e-mail: adilio@galeriapereira.com.br.
 

Como todo curso na área da 
saúde, o curso de Nutrição da 
Universidade Brasil, além das 
aulas teóricas, exige uma intensa 
atividade prática, onde os alunos, 
literalmente, colocam a mão na 
massa. Essas aulas, realizadas em 
laboratório, acontecem durante 
todo o curso, e ajudam na com-
plementação do conteúdo dado 
em sala de aula e na formação do 
profissional pronto para o merca-
do de trabalho.

Como a alimentação saudável 
tem ganhado cada vez mais es-
paço no cardápio do brasileiro, 
preocupado com a saúde e tam-
bém com a estética, algumas das 
aulas práticas mais importantes, 
realizadas no Laboratório de Téc-

nica e Dietética, são as que fazem 
parte da disciplina de Educação 
Nutricional, na qual os discen-
tes aplicam os conhecimentos 
nutricionais em atividades de 
educação nutricional e elabo-
ração de estratégias voltadas à 
alimentação saudável, criando 
receitas e desenvolvendo pratos 
que se encaixam nesse perfil.

Segundo a coordenadora de 
Nutrição do Camus Fernandópo-
lis, Sara Saran, a aula prática é o 
ingrediente de sucesso do curso: 
“Nossos alunos contam com uma 
estrutura completa para todas 
as fases do processo de desen-
volvimento dos pratos, desde o 
pré-preparo, até a conservação 
de alimentos”, destaca Silmara.

Aulas práticas são receita do sucesso do
curso de Nutrição da Universidade Brasil

Com moderna estrutura, o Laboratório de Técnica e Dietética
é o local para o desenvolvimento prático dos alunos A notícia trouxe um pouco 

de alento aos produtores rurais. 
A aprovação no Senado da MP 
842, que prorroga para 31 de de-
zembro o prazo para adesão ao 
Refis do Funrural, deve garantir 
a uma nova “chance” àqueles 
agricultores e pecuaristas que 
ainda não tinham optado pelo 
PRR (programa de renegociação 
das dívidas do Funrural). 

Para a gestora do núcleo jurí-
dico da Famato, Elizete Ramos, 
a nova prorrogação foi uma con-
quista para o setor. Para que a 
MP passe a valer, no entanto, 
ainda é preciso que o Presidente 
Michel Temer a sancione em 
até 15 dias. Na avaliação de Eli-
zete, a chance de que isso não 
aconteça é praticamente nula. 
Com a dilatação do prazo – que 
já havia expirado – o produtor 

terá mais tempo para se prepa-
rar e apresentar os documen-
tos necessários para a adesão. 
A orientação da Famato para 
aqueles que optarem pelo Refis 
é que não deixem para a última 
hora. Além de “agilidade”, outra 
orientação importante é que o 
produtor emita a Certidão 

Negativa de Débito (CND) 
junto à Receita Federal antes de 
aderir ao Refis. A estratégia visa 
garantir que os produtores via-
bilizem a aquisição de insumos 
para a safra ao comprovarem que 
não possuem débitos junto aos 
órgãos públicos. Com validade 
de 180 dias, o documento mostra 
também que o requerente não tem 
pendências com a Previdência 
Social nem débitos previdenciá-
rios junto à Receita Federal. Com 
informações do Canal Rural.

Cuidado ao aderir ao
Refis do Funrural
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A Prefeitura Municipal de 
Urânia, através da Secretaria de 
Agricultura e Meio Ambiente, 
inaugurou na última quinta-fei-
ra, dia 11, nas proximidades da 
Estação Ferroviária, a Feira do 
Produtor Rural. 

A inauguração foi bastante 
prestigiada pela comunidade 
local, autoridades municipais, 
como o prefeito Márcio Arjol, o 
vice-prefeito João Pega Lebre, o 
presidente da Câmara Municipal, 
Tomaz do Raio-X, e os vereado-
res Amauri Pinheiro, Dr. Orlando 
Vieira e Silvanei Cesar (Passari-
nho), secretário de Agricultura e 
Meio Ambiente, Anderson Cha-

pichi, presidente do Sindicato 
Rural de Jales, José Candeo, a 
instrutora do SENAR, Mariley 
Castro, e produtores rurais que 
ficaram muito animados com a 
receptividade da população que 
elogiou o formato da feira, total-
mente padronizado, e a comer-
cialização de produtos frescos 
e de qualidade vindos direto do 
campo.

Além da comercialização das 
hortaliças, a feira proporcionou 
um espaço recreativo para as 
crianças e praça de alimentação. 
Os deliciosos pastéis fritos na 
hora foram servidos pela equipe 
do Fundo Social de Solidariedade 

e quem experimentou, aprovou! 
A feira foi idealizada graças ao 

empenho da Prefeitura Munici-
pal, Sindicato Rural de Jales, FA-
ESP – Federação da Agricultura 
do Estado de São Paulo e SENAR 
SP – Serviço Nacional de Apren-
dizagem Rural que proporcionou 
capacitação para os produtores 
participantes da feira com aulas 
teóricas, tornando-os ainda mais 
habilitados para comercializar 
seus produtos diretamente ao 
consumidor. 

Vale lembrar que a feira fun-
cionará todas as quintas-feiras, 
das 17h00 às 21h00, nas proxi-
midades da estação ferroviária.

Durante a última semana, a 
Santa Casa de Fernandópolis teve 
uma programação especial para 
comemorar o Dia das Crianças. 
As atividades foram realizadas 
com os pacientes da Pediatria e 
com as crianças do Recanto In-
fantil Chapeuzinho Vermelho, 
contando com o apoio de diver-
sos voluntários.

Na Unidade de Pediatria, os 
pequenos pacientes tiveram 
duas festas, uma na quarta e ou-
tra na quinta-feira. As crianças 
puderam se deliciar com um 
lanche e ganharam algumas 
lembranças, confeccionadas 
por colaboradores e voluntá-
rios. Elas também receberam a 

visita da palhacinha Belinha, e 
aí foi só alegria.

Depois a palhacinha, que tam-
bém foi uma voluntária dessas 
ações, visitou as outras alas da 
Santa Casa fazendo a alegria de 
vários adultos que não perderam 
o brilho da infância.

Já no Recanto Infantil Cha-
peuzinho Vermelho, que aco-
lhe os filhos de colaboradores 
do Hospital, a semana recebeu 
diversas atividades. Na entrada 
principal, a grande atração foi 
um pula-pula, que ficou à dispo-
sição da criançada durante toda 
a semana.

Além disso, as crianças tive-
ram teatro de fantoches, cinemi-

nha, comemoraram os aniversa-
riantes do mês e ainda fizeram um 
piquenique com a participação 
especial da Chapeuzinho Ver-
melho. 

Todas essas atividades fo-
ram realizadas por voluntários, 
por iniciativa de mães, como a 
Juliana Satico, que deu vida à 
Chapeuzinho, mascote da cre-
che. “Foi uma experiência muito 
boa ter me fantasiado para fazer 
a surpresa. Senti como se fosse 
criança novamente, foi emocio-
nante. Eu tenho um filho pequeno 
e ver o sorriso de cada uma das 
crianças valeu muito a pena e me 
motivou. Espero que no próximo 
ano possamos repetir.”

Na segunda-feira, 22, come-
çam a circular novas linhas de 
transporte público em Fernan-
dópolis, destinadas exclusiva-
mente a levar estudantes para 
as faculdades do município.O 
objetivo da Prefeitura é facilitar 
o acesso dos universitários aos 
locais onde estudam.

LINHA 1 

CENTRO SHOPPING FEF CECAP ARAGUAIA RODOVIÁRIA CENTRO BRASILÂNDIA SAKASHITA SANTA CASA CDHU PLANALTO CENTRO

- - - - 06:10 06:15 06:20 06:30 06:40 06:45 06:50 07:00 07:10

07:10 — 07:20 07:25 07:30 07:35 07:40 07:50 08:00 08:05 08:10 08:20 08:30

08:30 08:35 08:40 08:45 08:50 08:55 09:00 09:10 09:20 09:25 09:30 09:40 09:50

09:50 09:55 10:00 10:05 10:10 10:15 10:20 10:30 10:40 10:45 10:50 11:00 11:10

11:10 11:15 11:20 11:25 11:30 11:35 11:40 11:50 12:00 12:05 12:10 12:20 12:30

12:30 12:35 12:40 12:45 12:50 12:55 13:00 13:10 13:20 13:25 13:30 13:40 13:50

13:50 13:55 14:00 14:05 14:10 14:15 14:20 14:30 14:40 14:45 14:50 15:00 15:10

15:10 15:15 15:20 15:25 15:30 15:35 15:40 15:50 16:00 16:05 16:10 16:20 16:30

16:30 16:35 16:40 16:45 16:50 16:55 17:00 17:10 17:20 17:25 17:30 17:40 17:50

17:50 17:55 18:00 18:05 18:10 18:50 19:00 X X X X X X

X X 19:30 X X X X X X X X X X 

X X 22:30 X X 22:55 22:50 X X X X X X 

Por: Leidiane Sabino – MTB 0060957/SP

Assessoria de Comunicação – Prefeitura de Fernandópolis

SECOM - Secretaria de Comunicação de Fernandópolis
R. Bahia, 1264 (Paço Municipal)

(3465-0150 – ramal 218)

Transporte público implanta linhas de estudantes para as faculdades

Ônibus levarão alunos da FEF e Universidade Brasil com passagem a R$1,25

Linhas Universidade BrasiL
Rodoviária Centro Univ. Brasil
7h30 7h40 8h
10h30 10h40 11h
12h45 12h55 13h
16h30 16h40 17h
18h30 18h40 19h
22h - 22h30

As linhas serão mantidas 
pela empresa Viva Fernandó-
polis, que irá cobrar R$1,25 por 
passagem (metade do valor da 

tarifa normal). Para utilizar o 
serviço, é preciso fazer o car-
tão do estudante, no guichê da 
empresa no terminal rodovi-

ário. Para isso, é necessário 
levar RG, CPF, comprovantes 
de endereço e de matrícula na 
faculdade.

Inaugurada a Feira do Produtor Rural de Urânia

Santa Casa de Fernandópolis comemora o Dia das Crianças

Crianças do Recanto Infantil recebem a “Chapeuzinho Vermelho”

Alunos do curso de Publicida-
de e Propaganda da UNIFEV rea-
lizaram, na última terça-feira (dia 
16), doações de roupas, fraldas, 
lenços umedecidos e cotonetes a 
duas entidades de Votuporanga: 
o Lar Beneficente Viver Bem e o 
Recanto Tia Marlene.

A ação foi fruto dos bons re-
sultados obtidos na realização do 
bazar Meu Velho Novo Trapo, em 
agosto deste ano. A atividade foi 
voltada à venda de roupas, calça-

dos, livros, acessórios e objetos 
de decoração, todos angariados 
por meio de pedidos nas redes 
sociais e na Instituição.

O Recanto Tia Marlene, que 
atende pessoas com deficiência 
múltipla e autismo, recebeu, 
aproximadamente, 1 mil peças 
de roupas. O Lar Beneficente 
Viver Bem, que acolhe idosas, 
recebeu 450 pacotes de fraldas 
e mais cinco pacotes de lenços 
umedecidos e cotonetes.

A coordenadora da gradua-
ção, Profa. Ma. Vanessa Mara 
Pagliarani Zeitune, afirmou 
que os estudantes foram res-
ponsáveis por organizar a 
dinâmica do bazar, desde a 
divulgação nas redes sociais 
e o processo de doação, até a 
venda das peças. A atividade 
foi promovida nos intervalos 
das aulas, no Laboratório In-
tegrado de Comunicação (Lab.
In) e no Parque da Cultura, du-

rante o Festival Literário de 
Votuporanga (FLIV). Todo o 
dinheiro arrecadado foi rever-
tido para a compra das fraldas 
e demais produtos de higiene.

“Além de trabalhar impor-
tantes áreas da Publicidade, a 
ação de Responsabilidade Social 
faz com que os alunos ultrapas-
sem os muros da Instituição e 
se aproximem, ainda mais, da 
comunidade em que estamos 
inseridos”, disse.

Alunos do curso de Publicidade e Propaganda da UNIFEV fazem doações a entidades
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